



## TU ALCALDE

Estepa, desde hace dos años está siendo gobernada por un alcalde socialista. La persona que fue capaz de coordinar con diálogo, tesón y mucha responsabilidad un gobierno para Estepa que diera estabilidad al pueblo. Una estabilidad que estuvo en serio riesgo durante el periodo de gobierno de Independientes por Estepa, los cuales convirtieron la administración municipal en su propio bastión en el cual gobernaron para unos pocos, creando conflictos sociales y administrativos. Con el PSOE de nuevo al frente del equipo de gobierno se logró una notable estabilidad demostrada con HECHOS Y NO PALABRAS, logrando alcanzar por consenso para aprobar los presupuestos municipales y muchas propuestas. Son muchas las personas que admiten el cambio de aire que supuso para Estepa el

tener un gobierno estable y coordinado por un alcalde socialista. Un alcalde que ha impulsado Estepa allende nuestro territorio, colocando nuestra ciudad como punto de referencia ante muchos estamentos para hacer que de nuevo Estepa brille en el centro de su comarca y de la Sierra Sur de Sevilla. Este alcalde es Antonio Jesús Muñoz Quirós. Una persona comprometida con el proyecto socialista y lo que es aun más importante, COMPROMETIDO CON ESTEPA como el sentido principal de su proyecto político. Antonio Jesús representa una nueva generación de políticos que saben muy bien que pueden hacer por los ciudadanos. Proviene de una reconocida familia estepeña de gente trabajadora y sencilla. Licenciado en biología y comprometido desde siempre con el PSOE, Antonio Jesús se

reconoce como una persona con una clara vocación de servicio público por su pueblo y por su gente. Quizás la peculiaridad que más de adorna es su carácter afable que le hace ser una persona cercana. Cercano y sincero como lo lleva demostrando durante su etapa de alcalde de Estepa, atendiendo siempre a cada persona que le requiere para muy diversas cuestiones. La cordialidad de su persona y su juventud le hace ser ideal para liderar este nuevo proyecto político que comenzaremos en Mayo y cuyo desarrollo será muy beneficioso para Estepa. No olvidemos que son muchos los objetivos a llevar a cabo y que Antonio Jesús ha demostrado ser capaz de dar la talla como alcalde y de seguir dándola, afrontando este nuevo periodo con toda la ilusión del mundo, por aquello que más quiere ES-

TEPA. Para este alcalde hablar de Estepa no es hablar de lo suyo y de su gente, en absoluto. Quienes le conocen saben de la preocupación que para él entraña cada persona, sea quien sea y venga de donde venga. Cuando una persona se compromete con la persona, su vida y su dignidad llega incluso a apartar posibles diferencias ideológicas, y quienes conocen a Antonio Jesús, saben que es incapaz de hacer clasicismo o acepción de personas entre estos y aquellos. Su proyecto es ESTEPA Y SU GENTE. Por eso es tan importante obtener la confianza de cada ciudadano para poder continuar este proyecto socialista y enriquecerlo con todas las propuestas que sabemos continuarán haciendo grande Estepa. ■



## #ContigoCreamosEstepa

Vecinas y vecinos de Estepa. Esto es una realidad, sin vosotros Estepa no avanza. Y desde el PSOE de Estepa queremos contar con la ayuda de cada ciudadano para dar fortaleza al proyecto que representa nuestra candidatura a las elecciones municipales de Mayo. Candidatura que lidera nuestro compañero y alcalde Antonio Jesús Muñoz Quirós.

CONTIGO CREAMOS ESTEPA es mucho más que un lema de campaña. Es la posibilidad de que formes parte del desarrollo de Estepa y del impulso que pretendemos darle a nuestra tierra, su seguridad, su juventud, su tejido empresarial y cada uno de los aspectos y proyectos donde nos movemos los ciudadanos.

Creemos que es ilusionante que te sientas parte de este proyecto, ya que la candidatura del PSOE de Estepa representa en sí misma a la propia sociedad estepeña, pues la conforman de manera paritaria hombres y mujeres que se mueven en los distintos ámbitos de nuestro pueblo. Una candidatura muy joven y con personas respetadas y solventes, muy capaces de desarrollar con responsabilidad actividades de gobierno por y para Estepa.

Con nuestras propuestas, nuestro traba-

jo y nuestra ilusión queremos defender el bienestar ciudadano, **ganar el futuro para Estepa** y mejorar la calidad de nuestra Democracia alejando la crispación de la vida política estepeña".

El próximo mayo celebraremos las Elecciones Municipales. Vamos a elegir a los concejales y concejalas que junto a los alcaldes y alcaldesas representarán a la ciudadanía española en cada ayuntamiento. Esta candidatura sale a ganar, porque con nosotros ganas TÚ, PARA CONTIGO CREAR ESTEPA.

La candidatura del PARTIDO SOCIALISTA DE ESTEPA a las próximas elecciones municipales del 26 de Mayo está formada por: *(ver dorso)*.

Cada persona de esta candidatura representa el proyecto socialista en el que se basa nuestro programa electoral. Y el programa municipal del PSOE es un compromiso firme y sincero con la ciudadanía, que expresa públicamente los valores, principios e ideas que nos identifican y que guían nuestras políticas y nuestras acciones. Este programa electoral para Estepa es un fiel reflejo de nuestra forma de ser.

Otra forma de ser con la gente, con las organizaciones sociales, culturales y deportivas, con los colectivos profesiona-

les, con la juventud, con los sindicatos, con las mujeres y los mayores; con el respeto a cada creencia u opción personal, con todos los ciudadanos y ciudadanas y su seguridad.

Hemos puesto rostro humano a las propuestas políticas de este programa, porque las personas, sus derechos y su bienestar, son el centro de nuestra actuación. Y sabemos que es posible, porque muchos socialistas ya lo han demostrado en Estepa y en muchos ayuntamientos, gobernando de otra forma, LA FORMA DE GOBERNAR DE ANTONIO JESÚS con eficacia y responsabilidad, actuando de otra manera, sensible, cercana y solidaria.

La desafección democrática, el alejamiento de la ciudadanía hacia las instituciones y las complejas transformaciones económicas y sociales frente a las que nos encontramos, son factores que sin duda requieren un gobierno transparente para Estepa, cuya actuación y conducta estará sustentada en sólidos principios éticos y el interés por la persona individual.

ES NECESARIO. No por el PSOE, sino porque es una necesidad general que ESTEPA NO PARE, que su desarrollo sea continuo y que nunca deje de estar en lo más alto de las instituciones y la sociedad. Llegar con Estepa hasta donde podamos.

Queremos garantizar que en Estepa, la ciudadanía con independencia del lugar en que viva pueda acceder en nuestra ciudad a un conjunto homogéneo de servicios. Somos conscientes de la especial atención que ha de prestarse a la seguridad ciudadana, al mundo rural, la dignidad de la mujer, políticas urbanas. ■

## LOS HOMBRES Y LAS MUJERES SOCIALISTAS SALIMOS A RECUPERAR LA CONFIANZA DE LA CIUDADANÍA.

# HECHO NO PALABRA

Desde el Partido Socialista siempre hemos sido cumplidores de nuestras promesas. No somos un partido efervescente. El Partido Socialista siempre ha contado con unos ideales claros de cooperación, responsabilidad en su actividad de gobierno, igualdad con todas las personas y lo más importante; todo basado en el trabajo y siempre orientado a la ciudadanía.

Desde el primer momento nuestro objetivo fue mejorar la vida de todos los estepeños que había quedado estancada por el inmovilismo y el no saber hacer de los que entraron en el ayuntamiento con el único objetivo de echar a los socialistas y ocupar un sillón de alcalde. La apuesta del PSOE fueron propuestas REALES Y CLARAS que en este año de gobierno nos propusimos llevar a cabo, cumpliendo lo prometido y dando fe de nuestra palabra dada a toda Estepa.

Es por ello que desde nuestro partido demostramos a los estepeños y estepeñas que hemos cumplido y que seguimos cumpliendo cada día para que nuestra ciudad Estepa, sea un

lugar en el que los ciudadanos tengan y disfruten con igualdad de todos los servicios disponibles, aumentando la seguridad y el bienestar y sobretodo de una forma transparente y clara en la gestión.

Aquí les mostramos algunos de los puntos más importantes que nos propusimos realizar en el momento en el que accedimos a la alcaldía y que hoy en día podemos hablar de realidad palpable, que vuelve a situar a Estepa como un pueblo próspero y ofrece a la ciudadanía servicios con los que han mejorado su vida diaria.

## Estas fueron nuestras promesas

### APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO.

El buen talante de un político se aprecia en su capacidad de aprobar unos presupuestos. O sea, para gobernar hay que tener las cuentas claras y saber en qué se quiere gastar el dinero de todos. Nuestra prioridad es Estepa y precisa y únicamente por eso **Antonio Jesús el alcalde, realizó un magnífico trabajo de consenso con los demás partidos de gobierno, para alcanzar el acuerdo de presupuestos.** Algo de lo que fueron incapaces otros gobernantes, que no solo no aprobaron las cuentas públicas, sino que enturbiaron el ambiente administrativo del ayuntamiento hasta llegar a los conflictos personalistas. Si no hay presupuesto no hay movilidad. No hay movilidad en el ayuntamiento y por lo tanto no hay inversión ni apuesta por ningún servicio municipal ya que el ayuntamiento queda paralizado. **Y el PSOE de Estepa cumplió su palabra.**

### APERTURA DE LA PLAZA DE ABASTOS.

No basta solo con anunciarlo como hicieron otros partidos, hay que hacerlo realidad y para ello se ha trabajado mucho y de forma concienzuda y responsable para que esto sucediese. La plaza de abastos es un buen centro neurálgico del comercio en el casco antiguo de Estepa. Es un espacio con muchas posibilidades de ser disfrutado por la variedad de servicios que se pueden dar en su recinto. Han sido varios gobiernos los que han intervenido en su remodelación, pero la intervención fundamental se realizó con nuestro alcalde socialista. Una remodelación que se prolongó a lo largo de los años y que fue **una prioridad a llevar a cabo por nuestro alcalde; el cual apostó de primera hora por la plaza y la conclusión de las obras para disfrute de las estepeñas y estepeños;** dando por zanjado una época en la cual la plaza ha sido claramente utilizada políticamente, sin que se avanzara en el término de las obras. Ha sido inaugurada por el actual equipo de gobierno, con lo cual **el PSOE de Estepa cumplió su palabra.**



## RECUPERACIÓN DEL ESTEPA INDUSTRIAL Y EL DEPORTE EN GENERAL.

Son muchas personas las que se benefician del deporte y muchos jóvenes que demandaban esta realidad. El espíritu deportivo es algo por lo que la sociedad debe trabajar pues sus fines son muy edificantes para la persona y sobre todo los jóvenes. Entraña compañerismo, espíritu de superación y trabajo en grupo. Desde el minuto uno el PSOE se planteó devolver a Estepa a la senda del deporte a través de varias acciones. Por ello, **trabajamos en mejorar las instalaciones deportivas -muchas de ellas abandonadas por los anteriores gobernantes.** Mejora de las cubiertas del pabellón de deportes. Apoyo a los Club Deportivos Profesionales. Mejora de las pistas deportivas de las barriadas 28 Febrero y calle Badolatosa. Pista de "Parkour"...etc. Por ello, esta es otra de las cuestiones en las que **el PSOE de Estepa cumplió su palabra.**



## RECUPERACIÓN DE LA FORMACIÓN Y DE LOS PROGRAMAS DE EMPLEO.

El acceso al empleo es unos de los ejes del PSOE. Por ello, hemos reactivado la formación empresarial y los planes de empleo para mejorar la empleabilidad y la iniciativa empresarial con un claro apoyo por el desarrollo local y empresarial y por el empleo. Talleres de empleo, Programas de acciones experimentales, Prácticas no laborales...etc. En el empleo y en la formación, **el PSOE de Estepa cumple y cumplirá su palabra.**

## Recuperación del cerro San Cristóbal.

Trabajamos para mejorar los entornos, zonas ajardinadas, carriles, mobiliario urbano, bancos y papeleras e iluminación. Estamos restaurando y recuperando el carril que va a permitir el paseo alrededor del alcázar conectando Santa María con los frailes. **Una vez más el PSOE de Estepa cumple su palabra.**



## PUESTA EN MARCHA DE LAS OBRAS DE

**NUESTRA RESIDENCIA DE MAYORES.** Para el PSOE es tan importante la atención a las personas mayores y dependientes, que fue un triunfo de nuestro partido la Ley de la Dependencia que tanto ha beneficiado la vida de muchas personas. Estepa ha contado durante muchos años con el funcionamiento de su residencia, pero los anteriores gobiernos en Estepa no supieron y no quisieron mantener la residencia de ancianos como un elemento importante de atención al mayor, así como una fuente de trabajo para muchas personas. Nosotros apostamos por ello y venimos trabajando en la actualidad **PARA DE NUEVO PONERLA EN MARCHA**, y esperamos que pronto esté finalizada para que todo el ciudadano que lo desee pueda disfrutar de ella. Con la residencia de mayores, **el PSOE de Estepa cumple su palabra.**



## Aumentar la comunicación y el apoyo a asocia-

**ciones** las cuales anteriormente ni siquiera se les recibía. Haciendo posible que sus peticiones se hagan realidad, mejorando los entornos en los que desarrollan su labor social para que el movimiento asociativo -que representa a tantos sectores de la sociedad- sienta el amparo del ayuntamiento de Estepa y el claro compromiso del alcalde por ayudarle a la consecución de sus fines. **El PSOE de Estepa en la atención ciudadana cumple su palabra.**

Y así podríamos seguir con muchas otras iniciativas que hemos desarrollado o que hemos encaminado, para que sus frutos se vean muy a corto plazo, tales como el cambio de todo el alumbrado de Estepa por LED, ayudas al desarrollo y al tejido empresarial. Medidas para favorecer el acceso a la vivienda con un programa de rehabilitación, ayudas al alquiler y ampliación de la bolsa de viviendas disponibles. Trabajamos en el plan especial del centro histórico de Estepa como un plan urbanístico que vendrá a facilitar la construcción

y rehabilitación de sus edificios.

Consideramos que está claro nuestro mensaje frente a populismos que solo pretenden crisar y confundir a los estepeños. Vecinos y vecinas, el PSOE de ESTEPA NO VENDE HUMO. No dejamos para mañana ni proyectamos cosas que son irrealizables o inalcanzables, sino que somos un partido comprometido con Estepa y con su ciudadanía, un partido que vela por el bienestar de sus ciudadanos y que ofrece lo mejor de su trabajo. ■

# El pacto de la vergüenza

Toda España y parte de Europa miran a los andaluces preguntando “cómo es posible que desde esta tierra se le haya abierto la puerta a la extrema derecha y a aquellos partidos que bendicen sus políticas ultraconservadoras (PP y C’s)” y que se cosen la capa. Todo sea por sentarse en el sillón del poder de la Junta de Andalucía. Los partidos del PACTO DE LA VERGÜENZA se unieron para desbancar al PSOE faltando así al respeto a los millones de personas que a lo largo de todos estos años han puesto su confianza en nosotros. Decimos alto y claro que el PSOE de hoy ha aprendido de sus errores. Sí, lo hemos hecho pues hemos sido los primeros en denunciar las prácticas ilícitas de algunos miembros de nuestro partido. Pero en absoluto nos quita esto legitimidad para seguir aspirando al gobierno, cuando vemos a partidos políticos que con falsos argumentos están deseando de establecer un copago sanitario, liquidar la subasta de medicamentos, finiquitar los derechos de la mujer y LGTB, eliminar la ley de la memoria histórica, así como aspirar a una sanidad concertada a costa del bolsillo de todos los andaluces; tachándonos a los demócratas de no querer a nuestro país. ¿A dónde nos lleva la

deriva de VOX, PP Y CIUDADANOS? Pues a esto:

» Es escandaloso que Vox pida el listado de los trabajadores que atienden a las mujeres para hacer listas negras, mientras Moreno Bonilla y Marín silban y miran para otro lado.

» Y volverán a vender el alma a la extrema derecha el 28 de abril si suman con tal de alcanzar el poder.

» Ciudadanos ha mostrado su verdadera cara. No son ni liberales ni moderados. Han elegido competir con la derecha que representa Casado y entregarse a la extrema derecha de Vox para estar en la alianza por el poder, aunque a este país le cueste ese poder muchos derechos, bienestar e igualdad de oportunidades.

» **Los progresistas, de izquierdas, tenemos que ir a votar y evitar que se vuelva a entregar España a un partido de extrema derecha que viene a revertir lo bueno que hemos construido entre todos. Se lo debemos a nuestras mujeres y a nuestros hijos que son el futuro de nuestra Andalucía.**

» Amar a España es garantizar una España unida, en igualdad de condiciones, con derechos, que se sienta orgullosa de proteger a sus mujeres y a los más débiles, y que garantice la igualdad entre todos los territorios.

» MIENTE EL GOBIERNO DE LAS DERECHAS SOBRE EL PRE-SUPUESTO DE VIOLENCIA DE GÉNERO

» Es falsa su acusación sobre falta de ejecución del presupuesto en violencia de género. El Pacto de Estado de Violencia de género suponía para Andalucía 15 millones de euros repartidos en varias consejerías (igualdad, justicia, fomento, salud y empleo), que estuvieron disponibles para ser invertidos después del 2D cuando el gobierno en funciones ya no lo podía ejecutar.

» Estos fondos pasan automáticamente a incorporarse al presupuesto de 2019. El gobierno trifachito tiene que ampliar el presupuesto para 2019 en ese capítulo y no tienen valor de decirle a Vox que hay más dinero para estas políticas.

» Los socialistas hemos ejecutado el 100% de los fondos para asistir a las mujeres víctimas de violencia de género.

El PSOE es el único partido actual que aprobó la Constitución. Hay mucha impostura y fariseísmo. Rivera se ha derechizado y en lugar de querer proyectar un partido liberal ha optado por ser uno de los hijos de Aznar. De vez en cuando recurre al insulto para tapar la realidad de que es uno de los miembros del trifachito. Un trifachito formado por VOX, PP Y CIUDADANOS llegando a la firma de un pacto con 37 medidas muchas de las cuales hoy son una realidad mejorada gracias al gobierno de Susana Díaz. ■



# Candidatura a la **Alcaldía**



**Antonio Jesús Muñoz Quirós.**  
39 años.  
Licenciado en Biología.  
Técnico calidad y seguridad en la industria alimentaria.



**Asunción Llamas Rengel.**  
43 años.  
Ingeniera Técnica Agrícola.  
Ingeniera Agrónoma esp. en Industria Agroalimentaria.



**David Gamito Rodríguez.**  
31 años.  
Diplom. Ciencias Empresariales  
Director de logística empresa Agroalimentaria.



**Beatriz García Borrego.**  
36 años.  
Maestra de audición y lenguaje y experta en autismo.



**Luis Javier Cruz Reina.**  
45 años.  
Licenciado en Derecho.  
Máster en Malos Tratos y Violencia de Género por la UNED.



**Ascensión Castillo Fernández.**  
40 años.  
Diplom. en Relaciones Laborales.  
Admin. Centro Educativo.



**Florencio Salvador Díaz Fernández.**  
41 años.  
Estudios de teología.  
Autónomo florista.



**Ana María González Galindo**  
34 años.  
Licenciada en Biología.  
Técnico de Calidad en el sector agroalimentario.



**Manuel Rodríguez Jiménez**  
38 años.  
Diplomado en enfermería.  
Enfermero.



**Clara Marina Carmona Castro.**  
23 años.  
Graduada en Educación Primaria,  
especialidad en Educación Física.  
Opositora.



**Rafael Esteban Fernández Martín**  
30 años.  
Técnico Superior en Sistemas de Regulación y Control Automático  
Operario de Cooperativa Agrícola.



**Ana Belén Marrón Reyes.**  
35 años.  
Diplomatura de Magisterio de Educación Especial.  
Maestra.



**Pedro Pablo Gracia Zárate.**  
27 años.  
Grado de Finanzas y Contabilidad.  
Chófer de ruta.



**Mónica Martín Fernández**  
41 años.  
Licenciada en Ciencias Económicas.  
Administración sector privado.



**Mario Cejas Gálvez.**  
32 años.  
Bachillerato.  
Jefe de expediciones.



**Mª Carmen López González**  
39 años.  
Diplomatura de ciencias empresariales e  
Desempleada.



**Jesús Rafael Artega Fernández.**  
39 años.  
Diplomado en Ciencias Empresariales y máster.  
Administrativo Comercial.



**Cristina Rodríguez Guerrero.**  
37 años.  
Diplomada en Magisterio.  
Maestra.



**Antonio José Cáceres Acuña.**  
18 años.  
Grado Medio de electromecánica.  
Mecánico.



**Remedios Sojo Manzano.**  
48 años.  
Graduado Escolar.  
Limpiadora.



**Raúl Chía Contreras.**  
18 años.  
E.S.O.  
Operario industria de los mantecados.

